

Academia cubana de canto dedica concierto a Venezuela



La Habana, 21 feb (RHC) Con el nombre Viva Venezuela, la [academia cubana de canto Mariana de Gonitch](#) dedica esta noche un concierto en el Teatro Nacional para expresar la solidaridad con el pueblo venezolano.

El encuentro es una cantata patriótica para denunciar las acciones injerencistas del Gobierno estadounidense y reafirmar el apoyo de nuestro país al presidente constitucional, Nicolás Maduro.

El repertorio se fusiona con temas nacionales representativos de la Academia, entre ellos, La Bayamesa, el Mambí y las Claves martianas, esta última revisada y montada para Cuba por la insigne pedagoga Asela de los Santos.

El [Teatro Nacional de Cuba](#), donde se desarrolla el concierto, es un sitio que ha acogido importantes acontecimientos de la música y distinguidas personalidades de ese país sudamericano. (Fuente: [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/184137-academia-cubana-de-canto-dedica-concierto-a-venezuela>



Radio Habana Cuba